



Julio Somoano. :: RTVE

Somoano quiere «cambios» en las noticias de TVE

:: **«AFÁN POLÍTICO POR DESACREDITAR».** El director de Informativos de TVE, Julio Somoano, ha anunciado que «acometerán cambios» en las noticias de cara a la próxima temporada. No quiso dar muchas más explicaciones durante su comparecencia de ayer en los Cursos de Verano de la Universidad Complutense de Madrid.

Cuando se cumplen doce meses de su nombramiento, las noticias de La 1 han cedido el liderazgo a Telecinco, aunque Somoano ha asegurado que no recuperarán este puesto «a cualquier precio». El objetivo es «ser líderes en calidad, en rigor e independencia». Y subrayó que, con la actual financiación, «es imposible» ganar.

En esta intervención, el directivo también habló de la última polémica del Telediario, al llamar «caudillo» a Franco este domingo. Para Somoano se trata de un «afán político» por «desacreditar a los trabajadores» de la cadena pública.